

BEDIA / Harkaitz Cano visita hoy el club del lector de Bedia para hablar sobre 'Twist'

El club del lector de Bedia está de moda y lo demuestra con más reuniones para conversar sobre las últimas publicaciones de la literatura euskaldun. Así, esta misma tarde visita el municipio arratiarra el escritor guipuzcoano Harkaitz Cano con la idea de hablar de su cuarta novela, Twist, un libro de más de 400 páginas que gira en torno a Diego Lazkano, un personaje que ha visto desaparecer a dos de sus compañeros de militancia.

La cita con los amantes de los libros euskaldunes será a las 19.00 horas en la biblioteca. Esta iniciativa echó a andar a propuesta del escritor y vecino de Bedia, Julen Gabiria, durante la temporada 2010-2011 como una actividad incluida en el Plan de Euskera del Ayuntamiento. El autor cabecilla del club había asistido a una experiencia similar en Santutxu y quería extrapolarla a su municipio por lo que acudió al Ayuntamiento donde secundaron su propuesta. Desde entonces se han ido celebrando cuatro sesiones por temporada y sin visos de echar el freno.

La jornada inaugural tuvo como invitado a Kirmen Uribe, quien habló sobre su libro Bilbao-New York-Bilbao. Después llegó el turno para Eider Rodríguez, Lander Garro, Irati Jiménez, Miren Agur Meabe, Patxi Zubizarreta, Anjel Lertxundi y Jose Inazio Basterretxea.

Hasta ahora se ha reunido un grupo de fieles de entre 12 y 20 personas por reunión. Los asistentes son casi siempre gente fija, que acuden a la cita por su afición a la lectura ya que no es habitual para un lector poder intercambiar impresiones con los propios autores de sus libros favoritos. No obstante, entre ellos no solo puede encontrarse a vecinos de esta pequeña localidad sino que el club está abierto a todo el mundo De hecho, acuden a él desde otros puntos de Arratia e incluso de Galdakao y Amorebieta.

Es el propio Julen Gabiria se encarga de conducir y guiar las sesiones. Ante el éxito obtenido, y en paralelo, se ha empezado a realizar la misma actividad, pero enfocada en esta ocasión a los pequeños. La semana pasada fue Xabier Mendiguren quien conversó con un grupo de niños, y la siguiente sesión correrá a cargo de Miren Agur Meabe.